

Airbus : corruption dans les enquêtes sur les accidents aériens en France et hors de France

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : afa@afa.gouv.fr

Date : lundi 3 février 2020 à 10:18 UTC+1

Bonjour,

Airbus use de tous les moyens de corruption pour falsifier des enquêtes en France sur des accidents aériens. Tous les documents utiles sont disponibles sur le Web. Un fichier PDF créé aujourd'hui 3 février, en pièce jointe (6 pages, 409 Ko), présente quelques documents significatifs et d'autres informations.

Il apparaît entre autres que dans l'enquête sur le drame du vol AF447 Rio-Paris (228 morts) l'avocat de parties civiles Thibault de Montbrial a été corrompu, "acheté" par le mis en examen Airbus. Les documents présentés ne laissent aucune place au doute (1).

Il en est ainsi au lourd préjudice des familles de victimes, purement et simplement escroquées et sciemment détruites à petit feu, et au mépris de la vie humaine (des accidents se sont produits, qui auraient dû être évités ; d'autres surviendront pour les mêmes raisons).

Salutations distinguées.

Norbert Jacquet

- Google : [Web général](#) - [Documents](#) - [Vidéos](#)
- Bing : [Web général](#) - [Documents](#) - [Vidéos](#)
- [Justice et crashes aériens \(automne 2019\)](#)
- [Douze PDF pour l'éternité \(29 janvier 2020\)](#)

(1) PDF - 18 pages - 1,1 Mo : <http://franceleaks.com/hollande/un-non-lieu-indigne-dune-democratie-af447-norbert-jacquet-17-octobre-2019.pdf>



corruption-meurtriere-crashes-aeriens-norbert-jacquet-3-fevrier-2020.pdf
408.3kB